

# INFORMADOR.MX

## Ligan manejo de deuda al entorno



Muy frío. Durante los primeros nueve meses del año el consumo privado creció 1.9 por ciento. EL INFORMADOR / E. Barrera

*Para 2015 se prevé una menor emisión de deuda por parte del Gobierno*

**CIUDAD DE MÉXICO (22/DIC/2014).**- Antes de tomar cualquier decisión en materia de deuda pública, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) seguirá de cerca el entorno económico.

En el Informe Semanal de su Vocería, la dependencia federal asegura que la conducción de la deuda pública en 2015 seguirá de manera estrecha los acontecimientos internacionales y su posible impacto sobre los mercados financieros nacionales.

No es para menos. De acuerdo con la misma SHCP, en el entorno internacional persisten diversos factores de riesgo ante la severidad de la reciente crisis financiera internacional.

La SHCP expone que para 2015 se prevé una menor emisión de deuda bruta por parte del Gobierno federal respecto a 2014, de 1.5% del PIB, lo que significa 220.4 mil millones de pesos menos en términos reales.

De acuerdo con la Ley de Ingresos aprobada para 2015, se prevé un endeudamiento neto del Gobierno federal de 573.4 mil millones de pesos, equivalente a 3.1% del Producto Interno Bruto (PIB), menor al estimado para 2014 de 3.5% del PIB.

En tanto, para 2015 las amortizaciones de capital de deuda interna y externa representarán casi 5.1% del PIB, menor a 6.3% del registrado para 2014 y al promedio de los últimos ocho años, que es de 5.8% del PIB.

Esto implica que en 2015 habría una reducción anual en la absorción de recursos de 0.4% del PIB por parte del Gobierno federal.

Respecto a la composición de los vencimientos entre deuda interna y externa programados para 2015, la dependencia federal precisa que éstos ascienden a 4.9% y 0.2% del PIB, respectivamente, porcentajes menores a los registrados para 2014 de 5.9% y 0.4%, en ese orden.

La dependencia precisa que el déficit presupuestal autorizado para el sector público en su conjunto en 2015 es de 1 por ciento.

La SHCP afirmó que a pesar de la situación complicada que se ha vivido en las últimas semanas, la economía mexicana se encuentra con buenas perspectivas para 2015, como lo demuestra la confirmación de las calificaciones soberanas de México por parte de Standard & Poor's.

## **SABER MÁS**

### **Esperan “regreso”**

El ministro saudí del Petróleo, Ali al Nuaimi, dijo que está “convencido” de que los precios del crudo van a subir.

El ministro emiratí de Energía, Suhail al Mazrui, dijo que el excedente de producción de los países no miembros del cártel es la causa de la caída de precios en los últimos seis meses.